

Premios y distinciones

Premio a la mejor tesis de doctorado en ingeniería ambiental

El pasado 18 de octubre, Iván Moreno Andrade recibió el Premio a la mejor tesis de doctorado en ingeniería ambiental, otorgado por el Colegio de Ingenieros Ambientales de México, durante la ceremonia de clausura del *XV Congreso Internacional Ambiental de CONIECO*, en el World Trade Center de la ciudad de México.

La tesis premiada, *Biodegradación óptima de compuestos fenólicos en un reactor discontinuo secuencial*, dio al autor el segundo premio que recibe. El primero se lo otorgó la Sociedad Mexicana de Biotecnología y Bioingeniería, AC, por este trabajo realizado bajo la asesoría del doctor Germán Buitrón Méndez, en la Coordinación de Bioprocesos Ambientales del Instituto de Ingeniería.